

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711156 - DIANA AFIFAH HASNA

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	sudah periksa visus tapi cara periksa tidak tepat, kan visus normal 6/6 jadi teruskan sampai di level 6/6 baru bisa tahu visusnya normal atau tdk (ini kan ps visusnya N jadi pasti masih mampu samapai 6/6), untuk px segmen anterior ingat bagaimana posisi duduk dokter pasien? tentunya tidak pakai meja. interpretasi gambar salah, dx salah (bukan episkleritis), untuk edukasi jangan pakai bahasa medis dek (episkleritis) nnt pasien bisa bingung
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	lupa belum cuci tangan
IPM 2 THT	Dx tdk lengkap. kalo ngasih steroid jangan terlalu lama.
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	dalam anamnensis dokter kurang mengarahkan anamnesis terutama untuk keluhan utama, kebiasaan belum ditanyakan// hasil px penunjang belum diinterpretasikan// diagnosis baik// dosis dekstrose tidak tepat (tidak ada sediaan yang dituliskan di resep di apotek), resep tidak diberi garis penutup/// tatalaksana yang lain bagaimana?
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	utk anamnesis lengkapi lagi ya, terutama dalam bells palsy dan menyingkirkan ddnya, pemeriksaan fisiknya sebaiknya lakukan jg motorik, fisiologis dan patologis dilakukan jg utk menyingkirkan dd ya, lalu prednison sediaananya berapa hayo belajar lg, utk edukasi ttg penyakit nya apa, gmn, prognosis, terapi blm lengkap pdhl sisa waktu banyak, lalu pd bells palsy sebaiknya disertakan jg edukasi utk menggunakan eye drop mencegah mata kering dan disertakan rujukan ke fisioterapi untuk perbaikan kondisi wajah pasien.
IPM 5 KARDIOVASKULER	belum bisa membaca EKG dengan baik, sehingga diagnosis dan edukasinya juga tidak benar
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	dx kurang lengkap menyebut eksaserbasi akut, terapi kurang penurunan demam dan kurang kortikosteroid utk antiinflamasinya
IPM 7 INTEGUMEN	Ax kebiasaan digali lagi ya. Deskripsi UKK sdh lumayan, itu ada peninggian, tdk hy pustul saja ya. kira2 bengkak tidak dari gambarnya? Dx, DD OK. Mupirocinnya sdh baik, tapi sediaananya cr ya, bukan ungt. Dan bikin resep jangan lupa ditutup ya
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	tidak menanyakan riwayat pengobatan dan kebiasaan sosial, tidak melakukan palpasi hepar dan lien, pemeriksaan murphy sign sudah tepat, diagnosis kerja dan diagnosis banding tidak tepat, terapi paracetamol sdh tepat tapi masi kutang lengkap (terapi yg lain?)
IPM 9 GENITOURINARIA	Anda belum melakukan inspeksi regio suprapubik; Pada pemeriksaan colok dubur anda tidak menyuruh pasien tarik napas dulu sebelum memasukkan jari; posisi penis belum 90 derajat saat memasukkan kateter, fiksasi kateter penis tidak diarahkan ke abdomen, itu jadi kurang nyaman nanti ke pasiennya; edukasi harusnya perhatikan lagi penyakitnya, ini bukan kompetensi dokter umum, langsung rujuk ke Sp.U saja; Prinsip sterilitas sih cukup.